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ATA DA 107ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA HABITAÇÃO 

 

Aos 14 dias do mês de setembro de dois mil e dezessete, às oito horas e trinta minutos, 
na Sala de Reuniões do Gabinete do Prefeito, realizou-se a centésima sétima Reunião 
Ordinária do Conselho Municipal da Habitação - COMHABIT, com a presença dos 
seguintes conselheiros: Claudio Leal Diogo, Martha Dias Strobilius, Silvana Maria Artoni 
Leal Diogo, Alexandre Romão, Regis Waldige Magalhães, Édson José Suetake, Sandra 
de Fatima Rocha. 

A 107ª reunião iniciou-se com a leitura e a aprovação da última Ata pelos conselheiros 
presentes. Na sequência o Presidente comunicou sobre o valor restituído à Queiroz 
Galvão e o retorno do cadastro da Secretaria da Habitação atendendo entre 200 e 220 
pessoas por dia.  O presidente mencionou que a Secretaria está muito integrada hoje e 
sobre o excelente trabalho realizado pela equipe na entrega dos Contratos do Campo 
Bonito no dia 13.09.201, falando ainda que conseguiram atingir o objetivo com um 
cadastro mais completo e abrangente. O cadastro também vai atender as faixas II e III 
com renda de R$9.000,00 balizada com a CEF. O Projeto Pro Cidadão continua a todo 
vapor e desde sua publicação nas redes em 25.08.2017 entraram 40 inscrições novas, 
19 habite-se em tramitação e 18 plantas em aprovação, 08 projetos com habite-se 
prontos para serem entregues e 40 visitas à serem efetuadas. 

Em relação à Cooperativa o Presidente informou que foram empossados novos 
membros e que o Presidente é o Engenheiro Valdir Cardoso de Sá da Secretaria de 
Engenharia. Também foi comentado que o estudo de viabilidade de área se encontra 
no SAAE para análise, seguindo para outras secretarias avaliar. As empresas estão 
enviando seus projetos, sendo que uma é a MRV com um terreno de 20.000 m² ao lado 
do campo Bonito, com 14 blocos de 224 apartamentos, medindo 39,20 m² cada um e 
estão entrando com a solicitação junto à Prefeitura. A empresa Congesa também 
manifestou interesse nos projetos habitacionais sociais.  

Nada mais tendo a tratar o Presidente encerrou a Reunião. Eu, Silvana Maria Artoni Leal 
Diogo, Secretaria Executiva desse Conselho, lavrei a presente Ata, que lida e aprovada 
segue assinada pelos presentes.  

Indaiatuba, 14 de setembro de dois mil e dezessete (14/09/2017). 

 

Claudio Leal Diogo ________________________________________________ 

 

Silvana Maria Artoni Leal Diogo _______________________________________ 

 

Martha Dias Strobillius _____________________________________________ 

 

Regis Waldige Magalhães __________________________________________ 
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Alexandre Romão  ________________________________________________ 

 

Sandra de Fatima Rocha___________________________________________ 

 

Edson José Suetake______________________________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 


